

## **Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Wilhelminenhofstr. 76/77, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

### **Silicon Sensor: vorläufige Quartalszahlen**

9.11.09

Die Silicon Sensor International AG konnte nach vorläufigen Zahlen ihr operatives Ergebnis gegenüber dem vorangegangenen Quartal weiter verbessern, allerdings noch nicht in die Gewinnzone kommen. Das operative Ergebnis (EBIT) konnte im dritten Quartal 2009 gegenüber dem zweiten Quartal 2009 um 36 %, d.h. 0,4 Mio. Euro, auf -0,7 Mio. Euro gesteigert werden. Der im dritten Quartal erzielte Umsatz von 7,8 Mio. Euro lag um 26% über dem des zweiten Quartals (6,2 Mio. Euro). Der Auftragsbestand stieg gegenüber dem Vorquartal um rund 7%. Das operative Ergebnis (EBIT) für den Neunmonatszeitraum 2009 beträgt -1,5 Mio. Euro bei einem Umsatz von 20,9 Mio. Euro. Im Vorjahr konnte bei einem Umsatz von 29,5 Mio. Euro in den ersten neun Monaten ein operatives Ergebnis (EBIT) von 5,2 Mio. Euro erzielt werden.

Die Gesellschaft geht von einer weiteren Ergebnisverbesserung im vierten Quartal 2009 aus. Die gesamtwirtschaftliche Erholung ist jedoch noch nicht in dem Maße eingetreten, wie ursprünglich erwartet. Von daher rechnet die Gesellschaft bei einem Gesamtjahresumsatz von über 28 Mio. Euro noch mit einem operativen Ergebnis (EBIT) von -1,8 Mio. Euro für 2009.

Die abgeschlossene Kapitalerhöhung, die mittlerweile im Handelsregister eingetragen worden ist, ergab einen Mittelzufluss von 12,1 Mio. Euro. Diese Mittel sollen für das verstärkte Wachstum in den kommenden Jahren eingesetzt werden.

Der vollständige Quartalsbericht wird am 26.11.2009 veröffentlicht und kann unter <http://www.silicon-sensor.com> eingesehen werden.

Silicon Sensor International AG  
Der Vorstand

# Silicon Sensor International AG

Wilhelminenhofstrasse 76/77, 12459 Berlin  
Telefon: 030 / 63 99 23 710, Fax: 030 / 63 99 23 719



## **Ad hoc message § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Wilhelminenhofstr. 76/77, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

### **Silicon sensor: preliminary quarterly results**

November 09, 2009

Silicon Sensor International AG announced today that according to preliminary figures the quarterly result could be improved compared to Q2 2009, although break even could not be reached yet. Operative Result (EBIT) in Q3 2009 rose by Euro 0.4 mn to Euro -0.7 mn compared to the previous quarter. Sales rose by 26% to Euro 7.8 mn compared to Q2 2009 (Euro 6.2 mn). The orders on hand went up by 7% compared to the second quarter. EBIT of the nine months period amounted to Euro -1.5 mn at sales of Euro 20.9 mn. In the comparable nine months period 2008 sales were Euro 29.5 mn with an EBIT of Euro 5.2 mn.

The company expects a further improvement of results in the fourth quarter of 2009. Yet, the global economic recovery has not taken place to the degree which was originally expected. Thus, the company expects an operating result (EBIT) of Euro -1.8 mn at sales of at least Euro 28 mn.

The proceeds of the recently completed capital increase, which has already been successfully filed in the trade register, were Euro 12.1 mn. The capital will be employed in the acceleration of further growth in the upcoming years.

The complete quarterly report will be published on Nov. 26, 2009 and can be downloaded at: <http://www.silicon-sensor.com>

Silicon Sensor International AG  
The Board of Directors